

Schenck, Klaus, "Contra el robo de tierras en Colombia: paramilitarismo institucional se consolida", *Biodiversidad en América Latina y el Caribe*, Buenos Aires, Argentina, 08 de junio de 2009.

Consultado en:

<http://www.biodiversidadla.org/content/view/full/49783>

Fecha de consulta: 10/04/2014.



Por la total impunidad que reina en Colombia, persisten las operaciones criminales de tipo paramilitar dirigidas a consolidar el agronegocio de la palma, del ganado, del plátano y la deforestación. Es muy importante enviar cartas a las autoridades, para contribuir a proteger a quienes luchan por su vida y su territorio y para frenar la impunidad.

Con profundo dolor e indignación, la Comisión Intereclesial de Justicia y Paz y la Red de Alternativas a la Impunidad informan que la situación con respecto al robo y tráfico de tierras se intensifica gravemente día a día en el Bajo Atrato y el Urabá antioqueño, en la emblemática y biodiversa región del Chocó. Por favor, firme su carta hoy mismo. Puede hacerlo entrando aquí [En el mismo sitio encuentra más información sobre este caso.](#) Ayúdenos a difundir ampliamente este mensaje entre sus compañeros, amigos y familiares. Muchas gracias y un afectuoso saludo. Klaus Schenck www.salvalaselva.org www.stop-agrocombustibles.nireblog.com Tel.: +49 (0)30 517 36 879 Berlin, Alemania